

„Wir sind froh, dass wir Sie haben!“

Vitos Gießen-Marburg und Vitos Service ehren Jubilare und verabschieden Mitarbeiter in den Ruhestand

Gießen-Marburg, 31. Januar 2020. Ein Dankeschön für langjährige Treue: Mit einer Feierstunde haben die Vitos Gießen-Marburg gGmbH und die Vitos Service GmbH acht Jubilare für ihre 40- beziehungsweise 25-jährige Betriebszugehörigkeit geehrt. Zudem wurden 13 langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter offiziell in den Ruhestand verabschiedet.

„Wie viele Menschen konnten in all den Jahren, in denen Sie für uns tätig waren, in unseren Kliniken und Einrichtungen Hilfe bekommen, weil auch Sie einen guten Job gemacht haben? Leider habe ich dazu keine Statistik parat, ich weiß aber: Es sind viele!“, sagte Stefan Düvelmeyer, Geschäftsführer von Vitos Gießen-Marburg, bei der Feierstunde. „Dafür verdienen Sie alle ein dickes großes Dankeschön! Wir sind froh, dass wir Sie haben.“

Lob und Anerkennung

Diesem Dank schloss sich auch Jörg Wagner, Personalleiter von Vitos Service an. „Auch wenn Sie als Mitarbeitende von Vitos Service nicht direkt am Patienten arbeiten, haben Sie mit Ihrer Arbeit immer einen wichtigen Beitrag für Vitos und insbesondere für Gießen-Marburg geleistet. Herzlichen Dank dafür.“ Die Verwaltung der Vitos Service GmbH befindet sich am Standort Gießen auf dem Klinikgelände von Vitos Gießen-Marburg. Das Unternehmen erbringt für alle Vitos-Standorte sowie diverse Außenstellen Serviceleistungen in den Bereichen Reinigung und Catering.

Auch seitens des Betriebsrats gab es Lob und Anerkennung für die Leistung der Jubilare und Ruheständler beider Unternehmen.



Die Geehrten:

Zwei Mitarbeiterinnen wurden für ihre **40-jährige Betriebszugehörigkeit** geehrt: Gabriele Reinhardt und Petra Schmied. Ihr **25-jähriges Dienstjubiläum** feierten sechs Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter: Bettina Mohr-Gottfried, Lissa Sapanlan, Sigrid Schmidt, Dagmar Summa, Harald Volke und Elisabeth Schiffmann.

In den Ruhestand verabschiedet wurden Gertrud Alfano, Rosel Groeb, Uwe Holtschoppen, Ulrike Kittel, Claudia Leiter-Waibl, Brigitte Lemmer, Dagmar Peukert, Milada Tafreshi Rad, Christel Schulz, Ulrich Straube, Gudrun Wanger, Marion Winkler und Hartmut Wirth.

Hintergrund

Die Vitos Gießen-Marburg gGmbH gehört als eine von zwölf gemeinnützigen Unternehmen zur Vitos Holding. Unter der Trägerschaft des Landeswohlfahrtsverbands (LWV) Hessen ist Vitos der größte Anbieter für die ambulante, teil- und vollstationäre Behandlung psychisch kranker Menschen in Hessen. Zu Vitos Gießen-Marburg gehören das Vitos Klinikum Gießen-Marburg (mit den Kliniken für Psychiatrie und Psychotherapie Gießen und Marburg, der Vitos Klinik Lahnhöhe in Marburg und der Vitos Klinik für Psychosomatik in Gießen) sowie die Vitos Begleitenden psychiatrischen Dienste Marburg, die Vitos Übergangseinrichtung Gießen und die Vitos Schule für Gesundheitsberufe Oberhessen. Rund 1100 Mitarbeiter sind bei Vitos Gießen-Marburg beschäftigt, etwa die Hälfte davon am Standort Gießen.